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議会からの
要望が実現

▲小金井市制60周年記
念で市民公募により決
まったシンボルマーク す

。
非
常
に
重
要

な
基
本
と
な
る
政

策
の
予
算
を
当
初

予
算
に
計
上
し
な

い
の
は
異
常
な
措

置
と
言
わ
ざ
る
を

　
こ
れ
ま
で
通
信
に
お
い
て
何
度
か
福
祉
会
館
の
問

題
を
取
り
上
げ
て
き
ま
し
た
。
稲
葉
前
市
長
時
代

に
は
第
二
庁
舎
北
駐
車
場
に
新
福
祉
会
館
を
建
設

す
る
計
画
を
立
て
、
旧
福
祉
会
館
内
の
機
能
を
基

礎
に
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
の
事
務
局
を
入
れ
る

こ
と
を
考
え
て
い
ま
し
た
が
、
西
岡
真
一
郎
市
長
は

高
齢
者
・
障
害
者
の
た
め
の
機
能
を
大
幅
に
排
除

し
、
子
育
て
に
特
化
す
る
と
い
う
大
幅
な
変
更
を
し

た
た
め
、
議
会
で
も
議
論
が
さ
れ
て
き
ま
し
た
。
そ

こ
で
、
議
会
の
多
く
の
意
見
を
取
り
ま
と
め
、
昨
年

12
月
に
市
長
に
要
望
し
た
こ
と
が
通
り
、
排
除
さ
れ

て
き
た
シ
ル
バ
ー
人
材
セ
ン
タ
ー
や
悠
々
ク
ラ
ブ
事

務
局
、
障
害
者
の
福
祉
共
同
作
業
所
な
ど
が
復
活

す
る
こ
と
に
な
り
、
２
月
に
市
議
会
全
員
協
議
会
に

て
報
告
さ
れ
ま
し
た
。

■
庁
舎
等
の
設
計
予
算
が
計
上
さ
れ
ず

　

さ
ら
に
３
月
議
会
で
は
財
政
計
画
も
示
さ
れ
、

庁
舎
等
も
含
め
約
95
億
円
の
事
業
と
な
り
57
億
円

は
起
債（
借
金
）に
な
り
ま
す
。
何
よ
り
も
問
題
な

の
は
、
新
年
度
当
初
予
算
に
計
上
す
べ
き
基
本
設

計
予
算
が
計
上
さ
れ
て
い
な
か
っ
た
こ
と
で
す
。
自

治
体
の
予
算
は
一
年
分
の
予
算
を
載
せ
る
の
が
基
本

で
、
補
正
予
算
は
補
助
的
な
意
味
合
い
の
措
置
で

得
ま
せ
ん
。

■
西
岡
市
長
の
２
年
間
で
人
件
費
が
増
加

　
さ
ら
に
大
き
な
課
題
は
人
件
費
の
問
題
。
長
い

間
小
金
井
の
大
き
な
課
題
で
あ
っ
た
市
職
員
の
人

件
費
改
善
の
た
め
、
稲
葉
前
市
長
は
毎
年
職
員
数

の
減
、
人
件
費
の
減
を
進
め
て
き
ま
し
た
。「
真
の

行
革
」を
訴
え
当
選
し
た
西
岡
市
長
に
な
っ
て
２
年

の
折
り
返
し
地
点
が
過
ぎ
ま
し
た
が
、
市
長
就
任

間
も
な
く
地
域
手
当
の
２
％
増
を
決
め
、
就
任
後

１
か
月
の
う
ち
に
上
げ
ま
し
た
。
こ
れ
に
よ
り
金

額
に
し
て
年
間
約
４
千
万
円
余
の
増
加
に
つ
な
が

り
、
３
年
か
け
て
10
％
か
ら
15
％
へ
と
５
％
増
に
よ

り
１
億
３
千
万
円
余
の
増
と
な
り
ま
し
た
。
更
に
、

人
数
に
関
し
て
も
任
期
付
き
と
は
い
え
正
規
職
員

は
増
加
し
て
い
ま
す
。

　
３
月
議
会
で
は
、
西
岡
市
長
は
昨
年
の
東
京
都

人
事
委
員
会
勧
告
に
よ
り
期
末
勤
勉
手
当
の
０・
２

か
月
増
の
提

案
を
し
ま
し

た
。し
か
し
、

人
件
費
の
総

額
増
加
傾
向

と
定
数
削
減

が
進
ん
で
い
な
い
こ
と
を
理
由
に
反
対
を
す
る
会

派
が
多
く
、
議
案
は
否
決
と
な
り
ま
し
た
。
人
件

費
は
改
善
に
時
間
を
要
す
る
経
費
で
す
の
で
、
常

に
増
加
に
対
し
て
は
目
を
凝
ら
し
て
み
て
い
く
必

要
が
あ
り
ま
す
。

■
グ
ラ
ン
ド
デ
ザ
イ
ン
な
ど
の
予
算
を

削
除
の
方
向
へ

　

ま
た
西
岡
市
長
は
公
約
で
あ
っ
た
小
金
井
の
未

来
の
グ
ラ
ン
ド
デ
ザ
イ
ン
を
作
る
た
め
の
費
用
約

５
０
０
万
円
を
計
上
し
ま
し
た
。
小
金
井
の
30
年

後
の
未
来
を
デ
ザ
イ
ン
す
る
と
い
う
も
の
で
す
が
、

そ
の
構
想
は
あ
ま
り
に
も
漠
然
と
し
て
お
り
、
た

だ
市
民
参
加
で
実
施
す
る
と
い
う
こ
と
し
か
具
体

的
な
説
明
は
な
く
、
多
く
の
会
派
か
ら
も
必
要
性

を
疑
問
視
す
る
声
が
出
ま
し
た
。

　
平
成
30
年
度
一
般
会
計
予
算
に
関
し
て
は
議
会

か
ら
組
み
替
え
動
議
が
提
案
さ
れ
、
グ
ラ
ン
ド
デ

ザ
イ
ン
や
人
件
費
等
の
削
除
が
可
決
さ
れ
た
た
め
、

市
長
は
こ
の
可
決
を
重
く
見
て
６
月
議
会
で
処
理

す
る
こ
と
を
明
言
、
そ
れ
を
持
っ
て
予
算
原
案
が

可
決
と
な
り
ま
し
た
。

■
社
会
福
祉
委
員（
民
生
委
員
等
）の
報
酬
の

誤
支
給
問
題

　
昨
年
５
月
発
覚
、
半
年
間
放
置

　
　
　
債
権
放
棄
は
適
切
だ
っ
た
か
？

　

高
齢
社
会
を
迎
え
て
、
地
域
で
高
齢
者
に
寄

り
添
う
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
を
し
て
い
る
民
生
委
員

は
今
や
欠
か
せ
な
い
存
在
で
す
。
こ
れ
ま
で
民


